



Economía

ANLA otorga licencia ambiental al proyecto de exploración Komodo-1 en el mar caribe

El comité técnico consultivo emitió concepto favorable para otorgar el permiso de exploración



Lo más leído

Valor del dólar HOY, 19 de diciembre en Colombia: así cotiza la divisa en casas de cambio

Novena de Navidad completa HOY día 4: aquí puede leerla con oraciones, gozos y más

PRIMICIA: Así terminó engavetada la fuerte respuesta de la Justicia al presidente Petro

ATENCIÓN: Murió la reconocida actriz Margalida Castro a los 83 años

Préstamos con dineros de la salud por parte de EPS Coosalud aumentan a \$433.000 millones

¿Qué dicen las Fuerzas Militares sobre baile de uniformados en Batallón de Malambo?



— Caracol Radio | Andrea Arenas 19/12/2024 - 19:10 h COT

Caracol Radio conoció en primicia que la Autoridad Nacional Ambiental **levantó la suspensión de la licencia ambiental del proyecto costa afuera de perforación exploratoria de hidrocarburos en aguas ultra profundas del Caribe colombiano, Komodo-1.**

La decisión se da luego de varias reuniones entre el ministerio de ambiente y el comité técnico consultivo, que emitió concepto favorable para otorgar la licencia ambiental al proyecto, el cual puede alcanzar los 4 kilómetros de profundidad.

Última Hora Caracol @UltimaHoraCR · Seguir

#PRIMICIA @CaracolRadio conoció que la @ANLA_Col otorgó la licencia ambiental al proyecto Komodo-1 de la empresa Anadarko y @ECOPETROL_SA. La decisión se da luego de varias reuniones entre el @MinAmbienteCo y el comité técnico consultivo, el cual dio concepto favorable para... [Mostrar más](#)

Última edición 6:49 p. m. · 19 dic. 2024

39 Responder Copia enlace

[Leer 1 respuesta](#)

La iniciativa de la sociedad Anadarko Colombia Company con sucursal en el país, **se encuentra localizado en la zona económica exclusiva de Colombia, en jurisdicción de las capitanías de puerto de Barranquilla, Santa Marta y Riohacha**, a una distancia de aproximadamente 140 kilómetros de la costa, y tendrá una profundidad entre 3.841 y 4.002 metros.

Hay que recordar que el pasado mes de octubre, la empresa Ecopetrol notificó que la iniciativa considerada como el pozo de gas offshore más profundo del mundo, se cancelaría por la suspensión de la licencia ambiental, el cual además la ministra de ambiente Susana Muhamad, había asegurado que dicha decisión se daba por una circunstancia de verificación de responsabilidad.

El proyecto, que es desarrollado en conjunto con OXY, socia de Ecopetrol, se le pretendía adquirir la subsidiaria BlackRock, para impulsar la técnica del fracking.

Artículo anterior

Colombia Mayor 2024 - 2025: comienza nuevo ciclo de pagos para Navidad, Año Nuevo y Reyes

Andrés Felipe Barrero 2024/12/19

Artículo siguiente

La UNGRD adoptó nuevo protocolo para la atención de animales en situaciones de emergencia

Kamila Cuevas Ariza 2024/12/19

4.1M 1.8M 757K 277.5K 976K 136.7K





• Directo Bogotá ▾

